



Muere María Elena Álvarez Bernal: así fue la trayectoria de la histórica panista

PAN informa sobre la muerte de una destacada militante con más de seis décadas de trayectoria



Por Alexa Cirel



La histórica militante del [Partido Acción Nacional \(PAN\)](#), **María Elena Álvarez Bernal**, falleció a los 95 años, informó la dirigencia nacional del partido.

Con más de seis décadas de **trayectoria política**, fue una de las mujeres más influyentes dentro del panismo y pionera en la **participación femenina** en cargos de alta responsabilidad.

Su liderazgo fue reconocido por distintas bancadas y consolidó su posición como una de las voces femeninas más relevantes del Congreso.

El coordinador de los diputados panistas, **Elías Lixa**, la definió como "gran mujer mexicana y política", y subrayó su papel como la primera panista en presidir **San Lázaro**.

También la entonces presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, recordó que, a sus 95 años, asistió en octubre pasado al relanzamiento del partido, muestra –dijo– de su compromiso inquebrantable.

Más de 60 años de militancia y trabajo por la democracia

Álvarez Bernal dedicó más de seis décadas a la vida interna del PAN. Dentro del **Comité Ejecutivo Nacional** ocupó la **Secretaría de Promoción Política de la Mujer** y fue una impulsora constante de la participación femenina en espacios de decisión.